
 

（第１９２８号） 

 

＜点   鐘＞ 新津中央 RC 井浦 行重 会長 
 
＜ソング＞  手に手つないで 
 
＜会長挨拶＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新津中央ロータリークラブ 井浦 行重 会長 

テレビや新聞などでは毎日毎日コロナの話題ばかりで

嫌になります。連日全国のコロナ陽性者が過去最高に

なったとか、大阪では１日で５００人を超えたとか、

新潟の柏崎では小学校でクラスターが発生し、先生や

学校の事務の人が１０名も感染し、休校になったとか、

本当に暗い話題ばかりです。 

さて、先日 家内と一緒に朱鷺メッセの中にある新潟

県立万代島美術館に行って来ました。芸術にも興味が

あるのだと見直しましたか？実はあまり興味がありま

せんでしたが、家庭サービスだと思い、妻と行って来

ました。ルート・ブリュックというフィンランドを代

表するセラミック（陶磁器）アーティストです。外国

の陶芸に興味がある方は面白いかもしれません。女性

は喜ぶと思いますので、奥様と一緒に行って奥様孝行

をして下さい。尚１２月１９日からは岡本太郎展が開

催されます。個人的にはこっちの方の興味があります。

ちなみに新津美術館ではミイラ展をしています。 

３万人くらい観にいっているそうで大盛況です。 

最後はやはり日本シリーズの話しです。２年連続巨人

とソフトバンクの戦い。去年はソフトバンクが４連勝

でした。巨人は１勝もできませんでした。 

第１戦と第２戦ソフトバンクの連勝 巨人はいよいよ

厳しくなりました。いくつか原因があるようです。テ

レビを観ていて素人でも分かります。 

１． キャッチャーの経験に差がある。第３戦は目

先を変えてキャッチャーを大城からベテランの炭

谷に代えた方が良い。 

２． ピッチャーの投げる球速に差がある。スピー

ドが全然違う。 

３． 原監督が常日頃言っているように、セリーグ

も DH 制にした方が良い。ピッチャーは投げる事

に専念できる。打順で投手交代の必要が無い。打

てる選手が入ると打線の重みが違う。 

４． 同じ土俵に上がらないで巨人の野球をしない

とダメ。名勝 原監督の腕の見せ所です。 

 

＜ゲ ス ト＞ 

おられません 

 
＜ビ ジ タ ー＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
番場 紀仁君（五泉ロータリークラブ） 
 ※閉会前に一言ご挨拶いただきました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
新津中央 
ロータリークラブ 

会長  井浦 行重 

国際ロータリー第 2560 地区 

新津中央ロータリークラブ 

創 立：1978 年 10 月 2 日 

事務所：新潟県新潟市秋葉区新津本町 3 丁目 1 番 7 号 

    新津商工会議所内 ℡22－0121 fax 25－2332 

例会場：新潟県新潟市秋葉区新津本町 2 丁目 7 番 10 号 

一楽 ℡22－3155 

例会日：毎週火曜日 12:30～13:30 

会  長：井浦 行重 

幹 事：諸橋 敏松    ｸﾗﾌﾞ会報委員長：大竹 一希 

2020-2021 年度 

国際ロータリー会長 

ホルガー・クナーク 

（ヘルツォートゥム・ラウエンブル 

メルン RC・/独国） 
 
国際ロータリーテーマ ロータリーは機会の扉を開く" 

2020-2021 年度 国際ロータリー第 2560 地区 

ガバナー 佐藤 真：（村上岩船 RC） 

テーマ「ロータリーで良いことをしよう」 

２０２０—２０２１年度クラブテーマ                   

 『一歩 踏み出そう！』                   ２０２０年１１月第４例会 
          (Let's take a step)                   （２０２０年１１月２４日） 



＜卓 上 花＞  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
花   名／アルストロメリア・アルストロメリア科 
原 産 地／南米 
花 言 葉／援助 
生 産 地／伊那市 
 
花   名／かすみ草・ナデシコ科 
原 産 地／ヨーロッパ・アジア 
花 言 葉／清い心・清心 
生 産 地／熊本県菊地市 
 
＜幹事報告＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
諸橋 敏松幹事： 
・第６回理事会開催の案内（本日１８：３０～） 
 
・米山記念奨学生日本文化体験親睦交流会のご案内 
 
＜委員会報告＞ 
ございませんでした 
 
 

＜出席報告＞ 

・前回の訂正ございません。 

 

・本日は会員２４名中名出席１７名で７０，８４％   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

＜プログラム＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
卓話担当 小林 一大君 

・お父様の様態のお話し 

 

・新潟県のこれからについてのお話し 

 地方空港のこと  

 県のエネルギーのお話し（世界最大級のバイオマス

発電所） 

 県内のコロナ状況について（新潟県新型コロナお知

らせシステムの活用） 

 

・１２月から始まる県議会のお話し 

 県の人口減少・佐渡汽船の今後など 

 

ニコニコボックス 

・少数になり残念ですが、少数精鋭で頑張りましょう！ 

         井浦 行重会長・諸橋 敏松幹事 

 

・五泉ロータリークラブの番場さんメーキャップあり

がとうございます。 

小林一大君、卓話ありがとうございます。お父様の一

日も早い回復・復帰をお祈りします。 

                  小川 信正君 

 

本日の合計  ３,０００円（累計 ８４，０００円） 

財団ボックス 

・本日 早退します。申し訳ございません。 

                東村 里恵子さん 

 

本日の合計  １,０００円（累計  ３０，８４５円） 

 

米山ボックス 

・ごめんなさい早退します。 

齋藤 嘉昭 君 

 

本日の合計 １,０００円（累計  ３０，２７０円） 


